

FITNESS

La australiana F45 prepara su salida a bolsa

La cadena australiana de fitness, especializada en el entrenamiento funcional y participada por el actor Mark Wahlberg, cuenta con cuatro centros en España.

Palco23

24 jun 2021 - 14:00



F45 ultima su salto al parqué. La cadena australiana, especializada en entrenamientos de 45 minutos, ha presentado ya la documentación al regulador bursátil estadounidense para salir a bolsa, con el objetivo de levantar cien millones de dólares.

El pasado junio, la empresa informó que saldría a bolsa a través una Spac con Crescent Acquisition (la actual Lvox), con una valoración objetiva de 845 millones de dólares. Sin embargo, la crisis provocada por el Covid-19 hizo que en octubre ambas empresas rescindieran el acuerdo.

La empresa facturó 82 millones de dólares en el último ejercicio, que fue cerrado en marzo de 2021. Además, también a finales de marzo, la compañía tenía 2.247 franquicias repartidas en 63 países.

F45 está presente en 63 países de todo el mundo y tiene cuatro centros en España

En España, F45 se abrió su primer centro en 2019, en el barrio de Azca, Madrid. Después de la primera apertura, la compañía abrió otros dos *centros*, una en el barrio de Salamanca de Madrid y otra en Ibiza, estrenada el año pasado.

Creada en 2012 en Australia, F45 es una franquicia de *fitness* que cuenta con más de 1.750 estudios en 50 países y basa su programa en un entrenamiento *Hiit* de 45 minutos de duración. En 2019, el actor Mark Wahlberg entró en el accionariado de la compañía.